

# *Selección cubana de voli viaja el miércoles al Preolímpico de Brasil*

---



**Equipo de voleibol poco antes de viajar al Preolímpico**

La Habana, 26 sep (RHC).- Con la ilusión de regresar a los Juegos Olímpicos en París-2024, la selección masculina cubana de voleibol viajará el miércoles al Preolímpico de Rio de Janeiro, Brasil.

El plantel de 14 jugadores al timón de Jesús Cruz tiene este martes doble sesión de entrenamientos y mañana emprederá el viaje La Habana-Panamá-Rio de Janeiro, ciudad a la que debe arribar en las primeras horas del jueves.

La meta del equipo es alcanzar la mayor cantidad de puntos para el ranking mundial, afirmó Cruz en declaraciones al colega Carlos Alberto González, de la TV Cubana.

“El Preolímpico tiene mucho más nivel que el reciente Norceca (en EEUU), con equipos de calidad como Ucrania, República Checa, Alemania, que nos ganó en la VNL, y vienen a obtener la mayor cantidad de puntos”, expresó Cruz.

Apuntó que después del Norceca el equipo ha entrenado “muy bien, con otro ímpetu, con ansias de alcanzar un resultado”.

Cruz, quien sustituyó hace muy poco al anterior DT, Nicolás Vives, consideró “claves” los cuatro primeros juegos, ya que la selección de la isla enfrentará a equipos que están con “nosotros parejos en el ranking mundial”.

Cuba, en el puesto 12 del ranking mundial, debutará en el Preolímpico el día 30 de septiembre ante Ucrania (16), y luego enfrentará a Alemania (17 del escalafón), República Checa (22), Catar (25), Brasil (4), Italia (2) e Irán (10).

“Les digo a los muchachos que cada juego hay que salir a discutirlo como si fuera una final”, sostuvo Cruz y dijo que mantiene casi la misma nómina del Norceca, con la única inclusión de José Massó por José Carlos Romero.

Se sintió satisfecho con el desempeño del sexteto en el Norceca, a pesar de que se pudieron ganar los partidos ante Estados Unidos y Canadá, teniendo en cuenta que “entrenamos sólo tres semanas”.

“Vamos al Preolímpico pensando en positivo”, advirtió Cruz y reconoció que existe talento en el voleibol cubano para “mantenernos pegados en el ranking y optar un boleto olímpico”.

El estratega no hizo alusión en sus declaraciones a los otros integrantes del grupo, el campeón mundial Italia, el bronce y anfitrión Brasil, ni tampoco a Irán, en teoría los principales seleccionados del grupo y favoritos para luchar por los dos boletos directos para París-2024.

La selección masculina cubana de voleibol estuvo en Rio-2016, pero no pudo clasificarse a Tokio-2020 (2021).

Los estelares Miguel Angel López, Jesús Herrera, Marlon Yant y el capitán Osniel Mergarejo lideran el equipo cubano, que en los últimos días se ha mantenido unido tanto dentro como fuera de la cancha.

"Si por alguna razón no llegamos a alcanzar nuestros objetivos, que sepan que caimos en familia", escribió en Facebook el portal especializado Cubansp1ke, acompañando una instantánea en la que se ve animado y sonriente al equipo compartiendo una cena en un restaurante de La Habana.

Foto: cortesía de Cubansp1ke

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/335124-seleccion-cubana-de-voli-viaja-el-miercoles-al-preolimpico-de-brasil>



**Radio Habana Cuba**